

Bonjour chers enfants de l'école de

# MADAGASCAR !

Nous sommes les 16 élèves de CP/CE1 de l'école du Figuier située à Fiac dans le Tarn. Le Tarn est un département du sud de la France.



Et vous? Où habitez-vous? Quelle est la capitale de Madagascar ?

Nous comptons 7 garçons et 9 filles. Et vous, combien êtes-vous dans votre classe ? Et dans votre école ?

En classe, nous apprenons à lire, écrire, compter mais nous faisons aussi beaucoup de sport et de la peinture. Nous faisons même quelques fois de la cuisine.

Quelles sont les matières enseignées dans votre école? Comment se passe votre journée type d'école?



Notre moment préféré, c'est la récréation. Notre cour a 3 coins avec des copeaux de bois depuis le mois de novembre, avec des structures de jeux : toboggan, poutre. Il y a aussi une terrasse en bois non couverte et une autre couverte pour être au calme. Et nous avons aussi un petit potager. Nous avons quelques arbres dans la cour, des platanes et de nouveaux arbres ont été plantés pour que nous ayons de l'ombre quand il fait trop chaud!

Et vous? Comment est votre cour ? Pouvez-vous nous décrire votre salle de classe ? Est-ce que vous avez une cantine ?

Chez nous, en ce moment, c'est l'hiver, il a neigé durant une matinée mais sinon la température est supportable.

Il pleut assez souvent et il y a du brouillard en cette saison. Et vous avez-vous des saisons comme nous?



Mardi 23 janvier, nous avons planté des arbres au bord d'un champ pour le protéger du vent. C'était un chouette moment et nous sommes rentrés couverts de boue.



**A BIENTOT**